

"DESDE TU SOMBRA" LLEGA AL FECILS

Un relato sobre la **lucha de inmigrantes haitianos** en Chile

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

La película "Desde tu Sombra", dirigida por Víctor Soto Castillo y producida y filmada en la provincia de Limarí, llega al Festival de Cine de La Serena (FECILS) el próximo viernes 15 de noviembre a las 16:20 horas, como parte de la competencia de Cortometraje Ficción Regional, marcando un momento importante para la difusión de la obra, que denuncia la explotación y discriminación que viven miles de inmigrantes en el país.

La exhibición se llevará a cabo en el Salón Francisco Cornely del Museo Arqueológico de La Serena, donde el público tendrá la oportunidad de conocer la historia de Moise y Leyna, dos trabajadores haitianos que, en su búsqueda de mejores oportunidades, enfrentan las adversidades de un sistema que los arrastra hacia la precariedad.

La película no solo es un relato cautivador, sino también una denuncia social. Según el director Víctor Soto Castillo, el propósito de la obra es "mostrar lo propenso que están estos hechos a ser ocultados, eclipsados, no solo por quienes los cometen, sino también por una sociedad que castiga al inmigrante". La narrativa ofrece una perspectiva honesta y conmovedora de la lucha diaria de los inmigrantes, destacando las dificultades que enfrentan en silencio y en la sombra.

Un ingrediente importante es que la trama se basa en hechos reales. Víctor Soto Castillo encontró la inspiración para la película tras leer en 2018 sobre un grupo de trabajadores haitianos que, en reacción a las malas condiciones laborales, se tomó un fundo agrícola en Monte Patria. Este episodio despertó el interés del director, quien investigó y recopiló testimonios de inmigrantes, descubriendo relatos de abusos laborales, pérdida de embarazos y otros problemas enfrentados por aquellos que buscan un futuro mejor en Chile.

El reparto cuenta con el talento de Daniel Candia, y del actor haitiano Steveens Benjamin, conocido por su participación en películas como Perro Bomba y otros trabajos audiovisuales. Al elenco se suma Chilma Decius en su primera actuación cinematográfica, destacándose como una revelación.

SINOPSIS

"Desde tu Sombra" relata la vida de estos dos inmigrantes que laboran como temporeros en el valle del Limarí, enfrentando prácticas laborales injus-



La película busca poner en el tapete la explotación y discriminación que viven los inmigrantes en el país.

CEDIDA

La historia estrenada previamente en SANFIC20, también será parte del Festival Internacional de Cine de Viña del Mar FICVIÑA, el 29 Festival de Cine, Memoria y Derechos Humanos de Valparaíso, el Festival Internacional de Cine de Rengo y realizará su estreno local en el Festival de Cine de Ovalle. Asimismo, se encuentra nominada al Premio Iberoamericano Fomento de las Artes 2024, que se entregará en Argentina durante este mes.

tas que ponen en riesgo sus vidas. En un giro dramático durante un eclipse solar, un trágico accidente ocurre, llevando a Moise a enfrentar una decisión que cambiará sus vidas para siempre. La historia se convierte en una mirada cruda y sincera sobre las decisiones desesperadas que deben tomar aquellos que, en tierras ajenas, intentan sobrevivir a la explotación y la deshumanización.

UNA VOZ DESDE LA PROVINCIA DE LIMARÍ PARA VISIBILIZAR LA EXPLOTACIÓN LABORAL

Producida por Bartolo Films y Séptimo Rastro en coproducción con la Escuela de Cine de la Universidad de Valparaíso y apoyada por el FONCREA, (Fondo de Creación de la Corporación Cultural Municipal de Ovalle), en asociación con Fuente Toscana, Colectivo Palillos y Mud Media Agencia. Además de la producción de Carolina Astudillo, y con el trabajo de los productores

asociados, Juan José Juliá, Mauricio Antonio Ortiz, Carlos Ibacache, y Camila González Espínola.

Carolina Astudillo Áviles, productora ejecutiva, enfatiza en la dificultad de levantar una ficción con pocos recursos y en un contexto desafiante. "El hecho de tener la película terminada da mucha felicidad porque es el resultado de un proceso largo, que tomó más de 5 años. Tuvimos grandes desafíos, desde reunir fondos hasta encontrar locaciones, pues había quienes tenían comprometerse con la temática. Sin embargo, a pesar de las dificultades, el compromiso de coproducciones y asociaciones comprometidas hicieron posible la realización de la obra".

PRÓXIMAS EXHIBICIONES NACIONALES E INTERNACIONALES

El paso de "Desde tu Sombra" por SANFIC20 generó un profundo interés por su temática y su capacidad para reflexionar sobre la inmigración

DATO

Para ver el Teaser "Desde Tu Sombra" escanea el siguiente código QR:



en Chile. En las próximas semanas, la película continuará su recorrido, siendo parte del FICVIÑA 2024, el 29 Festival de Cine, Memoria y Derechos Humanos de Valparaíso, el Festival Internacional de Cine de Rengo y realizará su estreno local en el Festival de Cine de Ovalle.

Asimismo, hace pocos días se conoció su selección dentro de los 21 cortometrajes de todo Iberoamérica, para el Premio al Fomento de las Artes 2024, que se entregará en Argentina. Dentro de la selección oficial se destacan cortos de Argentina, Uruguay, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, México y dos de Chile.

Para seguir de cerca las novedades y próximas funciones, la película cuenta con un Instagram oficial: @desdetusombra.